

Recrutement d'une enseignante-chercheuse ou d'un enseignant-chercheur  
Campagne d'emplois, année **2024**

Nature de l'emploi :



MCF



PR

Section.s CNU : **19**

Composante : **UFR SMBH**

---

Profil court : sociologie de la santé, genre et corps

Mots clés: travail - professions de santé - inégalités

Short Profile:

Keywords :

---

---

**Enseignement :**

Département ou filière d'enseignement :

Filière Sciences Sanitaires et Sociales (SSS)

Lieu(x) d'exercice :

Campus de Bobigny

Description

Le/la professeur-e recruté-e sera amené-e à dispenser des cours dans différentes formations : licence Sciences Sanitaires et Sociales (SSS), Master Santé Publique parcours Santé et Sécurité au Travail, parcours Santé, Populations Territoires et parcours Santé, Médecine et Questions Sociales (en cohabitation avec l'EHESS). Il/elle pourra prendre en charge et/ou piloter des enseignements dans la filière médecine.

Le/la professeur-e pourrait prendre en charge plusieurs cours relevant des spécialités recherchées : sociologie de la santé, genre et santé, sociologie du travail, sociologie des professions médicales... Il/elle pourrait dispenser des cours de méthodologie en sciences sociales en master. Il/elle devra piloter et animer des UE et suivre des mémoires dans le cadre des différents parcours de master de la filière. Il/elle prendra des responsabilités au sein de la filière et plus largement au sein de l'UFR SMBH.

Site Web :

*Contact :*

Prénom et Nom : Nathalie FERRE

Fonction : directrice de la filière SSS

Courriel : ferre @univ-paris13.fr

Prénom et Nom : Marie JAISSON

Fonction : directrice adjointe de la MSH Paris Nord

Courriel : marie.jaisson @univ-paris13.fr

**Recherche :**

Unité de recherche : IRIS

Adresse : Campus Condorcet, Bâtiment Sud, 5 cours des Humanités, 93322 Aubervilliers

Description

Le/la professeur-e recrutée sera affilié-e à l'IRIS. Le profil recherché autour de la sociologie de la santé, du genre, du corps ou encore des professions de santé pourrait s'intégrer dans les trois axes de recherche, même si l'axe 3 devrait/pourrait être privilégié. Cet axe ("Santé : Pratiques, Politiques, Inégalités") s'intéresse en particulier aux questions liées à l'organisation et aux politiques sanitaires et aux inégalités. Les travaux du/de la PR pourraient s'inscrire dans ces deux dimensions. Ils pourraient également s'intégrer dans l'axe 1 (Ethnographie de la domination) sous l'angle du genre.

Site Web : [www.iris-ehess](http://www.iris-ehess)

Contact.s :

Prénom et Nom : Karima GUENFOUD

Fonction : directrice adjointe

Courriel : karima.guenfoud @univ-paris13.fr

Prénom et Nom : carine VASSY

Fonction : future directrice adjointe (1/1/2024)

Courriel : carine.vassy @univ-paris13.fr

## Job description

### Teaching:

Department: Filière Sciences Sanitaires et Sociales (SSS)

Address: Campus de Bobigny

### Description:

The recruited professor will be required to teach in different courses: Bachelor's degree in Health and Social Sciences and Master's degrees in Public Health (Occupational Health and Safety, Health, Territories and Populations and Health, Medicine and Social Questions in cohabitation with EHESS). He/she will be able to teach and/or supervise classes in the Medecine department.

The professor could take charge of several courses relating to the following specialties: the sociology of health, gender and health, the sociology of work , the sociology of medical professions... He/she could teach methodology courses in social sciences in master's degree. He/she will have to manage and lead teaching units and supervise dissertations in the Master's degree courses. He/she will take on responsibilities within the department and more broadly within the UFR SMBH.

Website :

Contact.s:

First and last name : Nathalie FERRE

Position : directrice de la filière SSS

Email: ferre @univ-paris13.fr

First and last name : Marie JAISSON

Position : directrice adjointe de la MSH Paris Nord

Email: marie.jaisson @univ-paris13.fr

*Research:*

Research Unit: IRIS

Description:

The recruited professor will be affiliated with IRIS. The profile that is required, around the sociology of health, gender, the body or even health professions, could be integrated into the three research areas, even if area 3 should/could be prioritized. This area ("Health: Practices, Policies, Inequalities") focuses particularly on questions related to the organization and health policies and inequalities. The work of the professor could fit into these two dimensions. They could also fit into area 1 (Ethnography of domination) from a gender perspective.

Website : [www.iris-ehess](http://www.iris-ehess)

Contact:

First and last name : Karima GUENFOUD

Position: directrice adjointe

Email: [karima.guenfoud@univ-paris13.fr](mailto:karima.guenfoud@univ-paris13.fr)

First and last name : carine VASSY

Position : future directrice adjointe (1/1/2024)

Email: [carine.vassy@univ-paris13.fr](mailto:carine.vassy@univ-paris13.fr)